



HR Ratings elevó su pronóstico de inflación a 8.6% para el cierre del año

Si bien la economía muestra una continuidad pospandemia en nuestro país, los altos niveles de inflación siguen pesando, por ello la calificadora HR Ratings, aumentó su pronóstico tanto para el cierre de año como para el 2023, esto debido a las presiones en los precios de los energéticos y los agropecuarios, derivado de la incertidumbre que continúa generando el conflicto bélico en Europa del Este.

De esta forma se estima que la inflación cerrará en un nivel de 8.60% anual desde el 8.10% previo, con ello, se espera que el Banco de México incrementará la tasa de interés de referencia a 10.75% al cierre de 2022, lo que considera 100 puntos base (pb) más que el escenario previo.

Mientras que para el 2023, la calificadora prevé que se ubicará en 5.10 por ciento, mayor al porcentaje de 4.60 por ciento que se tenía.